



WindEnergy Hamburg 2018  
**Niedersachsen – Land of Energy**  
**Empfang / Reception**

Donnerstag, 27.09.2018, 16:00, Halle B 6, Stand 575

Siemens AG

Der niedersächsische Wirtschaftsstaatssekretär Dr. Berend Lindner lädt Sie herzlich zum Empfang anlässlich der WindEnergy 2018 in Hamburg ein.

*Niedersachsen's State Secretary of Economic Affairs Dr. Berend Lindner cordially invites you to a reception during WindEnergy 2018 in Hamburg*

Niedersachsen, das Land der Pioniere der Windenergiegewinnung an Land und auf See, präsentiert sich seinen Gästen. Vorgestellt wird das **Netzwerkprojekt „TRANSition“**, ein branchenübergreifendes Netzwerk aus der Wind-, Luftfahrt- und Landtechnikindustrie, sowie die Partner in dem Projekt von der PFH – Private Hochschule Göttingen, von Siemens Gamesa Renewable Energy, Krone sowie Claas.

Wir freuen uns auch, **Giles Dickson von WindEurope** begrüßen zu können, der uns einen Einblick in die gegenwärtige Marktsituation in Europa und die zukünftigen Herausforderungen bei erneuerbaren Energien gewährt.

Anschließend gibt es die Möglichkeit des gemeinsamen Austauschs bei Getränken und Snacks.

Niedersachsen, land of pioneers in wind power on land and sea, is presenting itself to its guests. We introduce the **Clusterproject „TRANSition“**, a cross industrial network with Windpower, Aviation and agricultural Machinery Industry, and its Partners from PFH – Private University of Applied Sciences Göttingen, Siemens Gamesa Renewable Energy, Krone and Claas.

We are also pleased to welcome **Giles Dickson from WindEurope**, giving us an overview about the market situation in Europe and the future challenges in renewable energy.

Following there will be opportunities for an exchange of views and contacts over drinks and snacks.